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Komisi I DPR RI

Komisi I DPR ini, merupakan 
Lembaga yang strategis di republik 
ini dan memiliki pengalaman 
panjang dalam menghadirkan 
konsep dan doktrin ketahanan 
nasional serta dalam mendidik kader 
pemimpin berkarakter negarawan.
 "PKS sebagai partai politik 
memiliki komitmen kuat untuk 
mengokohkan karakter kebangsaan 
berdasarkan Pancasila dan UUD 
1945. Kami berdiskusi dengan 
Gubernur Lemhanas, di tengah 
tantangan kebangsaan dari internal 
dan eksternal, bagaimana bangsa 
kita semakin maju dan produktif 
namun tetap dengan nilai identitas 
yang kuat," terangnya.
 Sebagai wujud konkrit atas 

Jakarta (11/02) --- Elit Partai Keadilan 
Sekahtera (PKS) yang terdiri dari 
Ketua Fraksi PKS Jazuli Juwaini, 
Ketua Dewan Syariah Pusat 
Surahman Hidayat, dan Ketua DPP 
PKS Sukamta mengunjungi 
Lembaga Ketahanan Nasional 
(Lemhanas) dan diterima langsung 
oleh Gubernur Lemhanas Letjen 
Purn Agus Wijoyo didampingi 
jajarannya pada Kamis (11/02).
 "Kunjungan PKS ke Lemhanas 
ini dalam rangka silaturahim dan 
bertukar pikiran dengan Lemhanas 
bagaimana mengokohkan NKRI dan 
nasionalisme Indonesia dengan 
modalitas yang kita miliki," ungkap 
Jazuli.
 Lemhanas, menurut Anggota 

komitmen kebangsaan PKS tersebut, 
DSP PKS akan meluncurkan Sekolah 
Etik Kebangsaan. Sementara Fraksi 
PKS meluncurkan 2 Forum yaitu 
Mimbar Demokrasi Kebangsaan dan 
Mimbar Pancasila dan Konstitusi 
dalam bentuk diskusi publik secara 
rutin. Serta meminta Lemhanas 
sebagai salah satu narasumbernya.
 Kunjungan ini menurut Jazuli 
bagian dari silaturahim kebangsaan 
dan kemiteraan PKS ke lembaga-
lembaga negara untuk 
menunjukkan komitmen 
kebersamaan dan sinergitas dalam 
membangun bangsa dan negara. 
Dan, menurutnya, akan dilanjutkan 
ke lembaga-lembaga negara lainnya.
 

Kunjungi Lembaga Ketahanan 
Nasional (Lemhanas) 
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Anggota Fraksi PKS DPR RI Dapil DKI 
Jakarta II Hidayat Nurwahid melaku-
kan Serap Aspirasi dengan PIP PKS 
Jepang dalam Rangka Reses ke - 3 
Tahun Sidang 2020/2021. Tema :" 
Masukan Warga Indonesia di Jepang 
terkait Revisi UU Penanggulangan 
Bencana". Pada Ahad 14 Februari 
2021

Serap Aspirasi 
PIP PKS 
Jepang 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.
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Salurkan 
Bantuan Untuk 
korban banjir 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.

Jakarta (20/1) — Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Hidayat Nurwahid melakukan 
gerak cepat dalam membantu 
korban banjir di wilayah pancoran, 
Tebet dan Pasar Minggu.Bantuan 
berupa sembako, alat kebersihan 
dan makanan bayi.
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Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Serang (31/1) — Tim Kesehatan 
Ketua Fraksi PKS DPR Dr. Jazuli 
Juwaini, MA  melakukan kegiatan  
pelayanan kesehatan masyarakat 
berupa Fogging cuma-cuma kepada 
warga di daerah pemilihannya. di 
Kecamatan Taktakan, Serang Banten 
pada 31 Januari 2021. 

Fogging Gratis
di Kecamatan 
Taktakan 
Serang
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Serang (06/02) — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI  Dr. Jazuli Juwaini Melakukan 
peresmian usaha ternak sapi dan 
pupuk kandang yang diperuntukkan 
bagi warga Kecamatan Cipocok Kota 
Serang Provinsi Banten. pada Hari 
Sabtu 06 Februari 2021

Meresmikan 
Usaha Ternak
Sapi dan Pupuk 
Kandang

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA
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Jazuli, pada tahun 2018 DPR RI telah 
mengesahkan UU tentang pondok 
Pesanten.
 Setelah lahirnya UU tersebut 
negara memiliki kewajiban untuk 
memberikan bantuan untuk Pondok 
Pesantren. Menurutnya, Pesantren 
merupakan soko guru pendidikan 
yang lahir dari rahim ulama.
 “Karena itu, saya menjadi salah 
satu anggota yang berjuang keras 
untuk ulama dan pondok pesantren 
di Indonesia,” sebutnya.
 Menurut ketua Fraksi PKS dari 
daerah pemilihan Banten yang juga 
jebolan pesantren ini menyebut, 
pada dasarnya setiap pondok 
pesantren memiliki karakteristik 

SERANG – Forum Silaturahmi 
Pondok Pesantren (FSPP) Kabupaten 
Serang menyelenggarakan rapat 
kerja daerah (Rakerda) kelima, di 
Kabupaten Serang, Sabtu (6/2/2021). 
Acara tersebut dihadiri oleh Anggota 
Komisi I DPR RI, Jazuli Juwaini.
 Dalam kesempatan tersebut 
Jazuli mengatakan, pihaknya terus 
berkomitmen untuk memajukan 
Pondok Pesantren.
 “Makanya saya berharap 
Pondok Pesantren menjadi benteng 
terakhir dalam membangun moral 
dan akhlak bangsa dan negara,” 
katanya dalam keterangan tertulis.
 Sebagai komitmen untuk 
kemajuan pondok pesantren, kaya 

BERITA FOTO

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Rapat Kerja Daerah (Rakerda) kelima, 
di Kabupaten Serang

pendidikan pesantren sendiri.
 Untuk itu, keunikan, kekhasan, 
dan kekhususan karakter dan 
kurikulum pesantren yang ada dan 
beragam menjadi kekayaan bangsa.
 “Karena sudah menjadi 
kewajiban negara untuk 
memberikan dukungan optimal baik 
dari sisi kebijakan, pembinaan, 
sarana prasarana, dan anggaran,” 
katanya.
 Sementara perwakilan 
Presidium FSPP Kabupaten Serang, 
Kiyai Fathurrahman mengucapkan 
terimakasih atas dukungan selama 
ini kepada FSPP.
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Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Banten  (06/02) — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI Jazuli Juwaini menyerahkan 
secara langsung bantuan dalam 
rangka pembangunan salah satu 
masjid yang ada di daerah 
pemilihannya (dapil) Banten II pada 
Sabtu, 06 Februari 2021. 

Serahkan 
Bantuan Untuk 
Pembangunan 
Mesjid 
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Gerak Cepat 
Bantu Korban 
Banjir 

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Banten (06/02) — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI  Dr. Jazuli Juwaini bergerak 
cepat saat banjir terjadi di daerah 
pemilihannya. Beliau secara langsu-
ng menyerahkan bantuan bagi 
warga terdampak banjir pada Sabtu 
06 Februari 2021. Semoga banjir 
segera surut dan warga dapat 
kembali beraktivitas normal.

mbant
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Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Banten  (06/02) — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI Jazuli Juwaini Melakukan 
Sosialisasi Empat Pilar NKRI kepada 
konstituennya dalam kunjungan ke 
daerah pemilihannya (dapil) di 
Banten II pada Sabtu, 06 Februari 
2021. 

Kundapil 
Sosialisasikan  
Pilar-Pilar 
NKRI
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 Habib Aboe mengingatkan 
bahwa semangat persatuan adalah 
tulang punggung bangsa saat 
menghadapi bencana. 
 “Semangat persatuan yang 
kuat menumbuhkan solidaritas, ada 
semangat saling bantu, semangat 
kemanusiaan dan semangat gotong 
royong. Nilai nilai seperti ini wajib 
yerus ditumbuh kembangkan 
ditengah masyarakat, salah satunya 
melalui sosialisasi empat pilar 
kebangsaan” jelas Anggota Komisi III 
DPR RI.
 Selain itu diingatkan pula 
dampak negatif modernisasi yang 
menggerus semangat persatuan. 

Habib Aboe Bakar Alhabsyi,

wilayah Jawa juga terkena musibah 
banjir juga, kemudian Mamuju 
terkena gempa, tentu kita perlu 
mengkoreksi diri atas semua 
bencana tersebut” ujar anggota DPR 
RI dari dapil Kalsel 1 itu.
 “Semangat persatuan kita diuji 
saat bencana begini, saya 
mengapresiasi solidaritas sosial kita 
masih sangat bagus. Misalkan saja 
PKS melakukan program potong gaji 
seluruh Anggota DPR nya baik dari 
pusat maupun daerah. Polda Kalsel 
menurunkan lebih dari tiga ribu 
personel untuk membantu banjir. 
Banyak relawan dari luar daerah 
seperti Kalteng dan Jawa yang turut 
membantu penanganan banjir 
Kalsel” papar Ketua MKD DPR RI 
tersebut

Sosialisasikan Pilar-pilar NKRI 
di Banjarmasin Kalimantan Selatan 

Banjarmasin (08/02) --- Salah satu 
nilai penting dari nilai empat pilar 
berbangsa dan bernegara adalah 
semangat persatuan, semangat ini 
sangat penting ketika Indonesia 
menghadapi banyak bencana. 
 Hal ini disampaikan oleh Habib 
Aboe Bakar Alhabsyi dalam 
sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan di 
Banjarmasin Kalimantan Selatan 
(07/02/2021).
 Habib Aboe menyinggung 
banyaknya bencana yang saat ini 
menimpa Indonesia, membuat sem-
ua perlu melakukan introspeksi diri.
 “Saat ini kita sedang diuji, di 
wilayah kita sendiri banyak sekali 
banjir mulai dari Kabupaten Banjar, 
Hulu Sungai Tengah, Banjarmasin, 
hingga ke Tanah Laut. Beberapa 
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Habib Aboe Bakar Alhabsyi

dalam tahap evakuasi, dukungan 
logistik maupun pengamanan. Saya 
mendapat informasi setidaknya ada 
3 ribu personel yang diperbantukan 
untuk membantu dampak banjir," 
terang Habib Aboe.
 Sekjen DPP PKS ini menam-
bahkan, sesungguhnya peran dari 
Polri dalam bencana seperti ini 
sangat membantu masyarakat.
 "Namun demikian saya dapat 
banyak pertanyaan dari masyarakat 
mengenai persoalan banjir ini, apa 
yang sebenarnya menjadi penyebab 
banjir di Kalsel sehingga bisa 
sedemikian hebat. Apakah pihak 
polda sudah melakukan kajian soal 
ini ? apakah sudah ditemukan 
penyebabnya ?," tanya Habib Aboe.

Banjarmasin (05/02) --- Anggota 
Komisi III DPR RI, Aboebakar Al-
Habsy bersama rombongan  
mengunjungi Mapolda Kalimantan 
Selatan dan menggelar Rapat Kerja 
dengan jajaran Polda Kalsel dan 
Kajati Kalsel, hari ini, Jum'at (05/02).
 Menurut pria yang akrab 
disapa Habib Aboe, Raker yang 
dilakukan merupakan bagian dari 
Kunjungan Spesifik yang dilakukan 
oleh Komisi III ke Kalimantan 
Selatan. Agenda utamanya adalah 
monitoring kinerja serta membahas 
isu-isu yang menjadi atensi publik di 
Kalsel.
 "Saya mengapresi support 
yang diberikan pihak Polda Kalsel 
dalam penanganan banjir, baik 

Kunker Komisi III DPR Raker Bersama 
Kapolda dan Kajati Kalsel
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Habib Aboe Bakar Alhabsyi

 "Saya sangat prihatin dengan 
kondisi seperti ini, sebagai wakil dari 
Kalsel saya mengajak rekan rekan 
komisi III untuk melihat langsung ke 
lapangan," ujar Sekjen DPP PKS ini. 
 Hal ini, imbuhnya, dilakukan 
agar rekan rekan melihat langsung 
kondisi lapangan sehingga nanti ada 
perhatian khusus untuk Kalsel, baik 
pada penanganan banjirnya mau-
pun untuk recovery paska banjir.
 "Pada kesempatan ini, rekan 
rekan Komisi III menyampaikan 
bantuan dua ribu paket sembako 
untuk para korban banjir di 
Martapura, Barabai dan Batola. 

Banjarmasin (04/02) --- Anggota 
Komisi III DPR RI dari Fraksi PKS, 
Aboebakar Al-Habsy, bersama 
Anggota Komisi III lainnya, hari ini 
melakukan Kunjungan Spesifik ke 
Kalimantan Selatan. 
 Kunjungan spesifik adalah 
kunjungan kerja dari DPR untuk 
meninjau sebuah persoalan tertentu 
di lapangan. Kali ini Komisi III 
melakukan kunjungan spesifik 
dengan peninjauan Banjir di sekitar 
wilayah sungai tabuk. 
 Menurut pantauan pria yang 
akrab disapa Habib Aboe, saat ini 
wilayah tersebut masih terdapat 
genangan yang cukup tinggi 
sehingga tim Komisi III masih harus 
menggunakan perahu karet.

Habib Aboe Serahkan Bantuan 
bagi Korban Banjir Kalsel
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Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si 

asal-asalan. Negara tidak bisa 
membiarkan banjir seolah menjadi  
langganan masyarakat karena tidak 
ada langkah penanganan yang 
terintegrasi dari hulu ke hilir,  solutif, 
permanen dan preventif. Pemerintah 
dengan kewenangan anggaran dan 
eksekusi seharusnya mampu 
mencari terobosan out of the box," 
katanya. 
 Netty juga meminta 
Pemerintah agar tidak melakukan  
penanganan banjir dengan pola 'hit 
n run', yaitu di saat banjir,  datang 
menyapa rakyat dengan bantuan ala 
kadarnya, setelah surut, langkah 
antisipatif lambat dieksekusi atau 
kurang efektif

Indramayu (11/02) --- Sejak 8 
Februari, tercatat 22 kecamatan di 
Kabupaten Indramayu terdampak  
banjir. Lebih dari 25.000 unit rumah  
terendam dan 77.000 warga 
mengungsi. 
 Legislator Dapil Jabar VIII, 
Kokab Cirebon - Indramayu,  Netty 
Prasetiyani meminta pemerintah 
agar  memikirkan terobosan 
penanganan bencana yang 
terintegrasi dari hulu ke hilir, solutif 
dan preventif, serta  jangan  hit n 
run, katanya dalam keterangan 
media, Kamis, (11/02). 
 "Banyak wilayah di Indonesia 
rawan banjir akibat kerusakan 
lingkungan, pendangkalan sungai 
dan pembangunan dengan amdal 

Tinjau banjir Indramayu, Serahkan 
bantuan Perahu Karet
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A.

merupakan negara-negara dengan 
kasus Covid-19 yang tinggi dan terus 
melonjak”, terang Nur Azizah.
 Pada kegiatan yang turut 
dihadiri Sekertaris DPra PKS 
Kelurahan Tugu, Ahmad Syihan 
Isma’il, Bendahara DPC Cimanggis, 
Ernawan, serta 15 perwakilan warga 
RT 02, RW 11 Kelurahan Tugu, Nur 
Azizah menerangkan bahwa 
perlonjakan kasus Covid-19 di 
Indonesia salah satunya karena 
warga yang lalai dengan protokol 
Kesehatan. Menurut Nur Azizah, 
masih banyak masyarakat Indonesia, 
yang masih melalaikan, mengang-
gap enteng bahkan tidak percaya 
dengan keberadaan Virus ini. 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS, Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A., M.A. dalam agenda Kunjungan 
Daerah Pemilihan (Kundapil) 
Anggota DPR RI, di kediaman 
Ernawan, Bendahara DPC PKS 
Cimanggis, di Kelurahan Tugu Kota 
Depok, pada Sabtu (6/2), Nur Azizah 
sebutkan, akibat lonjakan kasus 
Covid-19, saat ini Pemerintah Arab 
Saudi telah melarang 20 negara 
mendatangkan jemaah umroh ke 
Arab Saudi, dan Indonesia salah satu 
diantaranya. 
 “Beberapa hari lalu Kerajaan 
Arab Saudi telah memblokir 20 
negara untuk masuk ke Arab Saudi, 
dimana negara-negara ini yang 
termasuk Indonesia didalamnya, 

Kundapil ke PKS Cimanggis
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A.

pendemi Covid-19 ini, banyak 
kelompok masyarakat yang 
terdampak, para pengemudi ojeg 
pangkalan (Opang) ini merupakan 
salah satu kelompok yang 
terdampak Pandemi Covid-19. 
 Melalui bantuan yang 
diberikan, Nur Azizah berharap 
dapat sedikit meringankan beban 
mereka.  
 Selain itu, bantuan juga 
diberikan kepada Petugas Satpam, 
sebagai bentuk apresiasi karena 
telah berjuang menjaga ketertiban 
dan keamanan warga, khususnya 
warga Komplek GTA. 
 Nur Azizah yang merupakan 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS ini, ia 
menyerahkan paket sembako untuk 

Depok (09/02) --- Anggota Komisi VIII 
DPR RI dari Fraksi PKS, Nur Azizah 
Tamhid, berbagi paket sembako 
kepada Petugas Satpam dan 
pengemudi Ojeg pangkalan (Opang) 
di Komplek Griya Tugu Asri (GTA), 
Kelurahan Tugu Kecamatan 
Cimanggis Kota Depok, pada Sabtu 
(06/02/2021). 
 Ditemani putera pertamanya 
Ahmad Syihan Isma'il yang juga 
merupakan Sekertaris DPRa PKS 
Kelurahan Tugu, Nur Azizah berbagi 
paket yang menurutnya ini tidak 
semata hanya berbagi materi, tapi 
merupakan bentuk tali kasih sebagai 
sesama warga yang sama-sama 
berjuang melayani masyarakat. 
 Menurut Nur Azizah, di masa 

semua petugas satpam dan semua 
pengemudi Ojek Pangkalan GTA. 
 Haris, salah petugas satpam, 
menyampaikan ucapan terimakasih 
atas perhatian Nur Azizah 
kepadanya dan teman-temannya.
 Haris yang sudah bertugas 
menjadi Satuan Petugas Keamanan 
di Komplek GTA selama 23 Tahun ini 
mengaku, Nur Azizah dan keluarga 
merupakan warga yang sangat 
kooperatif, perhatian, dan peduli 
kepada lingkungan sekitarnya.
 Ia mengaku sudah lama 
mengenal baik Nur Azizah dan 
Suaminya Nur Mahmudi Isma’il yang 
merupakan Walikota Depok periode 
2006-2016. 
 

Berbagi Sembako pada Pengemudi 
Opang dan Satpam
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A.

sebagaimana Visi PKS Tahun 2020-
2025 ‘Menjadi Partai Islam Rahmatan 
Lil 'Alamin yang kokoh dan terdepan 
dalam melayani rakyat dan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia’, 
menurut Nur Azizah, PKS akan terus 
istiqomah melayani serta 
memperjuangkan kebenaran, baik di 
jalur eksekutif maupun legislatif. 
 “Terimakasih juga saya 
ucapkan kepada bapak ibu sekalian 
yang sudah mensukseskan pilkada 
Kota Depok, dengan mendukung 
calon dari PKS. Mudah-mudahan di 
Depok ini tetap dipimpin oleh 
orang-orang yang memiliki 
wawasan keagamaan, kemampuan 
dan integritas yang baik, sehingga 
dapat mengemban amanah dengan 
sebaik-baiknya”, ungkap Nur Azizah.

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A., M.A. dalam kegiatan Kunjungan 
Daerah Pemillihan (Kundapil) Masa 
Persidangan Ke-3 Tahun 2020-2021 
Anggota DPR RI pada Sabtu (6/2) di 
kediaman Ustadzah Omah 
Komariah, salah satu tokoh 
masyarakat di Kelurahan Tugu, 
Kecamatan Cimanggis, Depok, 
dalam kundapil yang dihadiri 25 
orang perwakilan warga Kelurahan 
Tugu, Nur Azizah berterimakasih 
kepada masyarakat Depok, karena 
mempercayakan kader PKS untuk 
kembali memimpin Kota Depok. 
 Dalam periode ke empat 
kepemimpinan PKS di Kota Depok, 
Nur Azizah tegaskan bahwa PKS siap 
untuk menjadi pelayan ummat, 

Kundapil ke tokoh masyarakat 
di Kelurahan Tugu
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media.
 Slamet menuturkan bahwa 
para dai harus menjadi pelopor 
dalam berbagai kegiatan yang 
memberi manfaat bagi masyarakat. 
 "Jadi kehadiran dai ini harus 
benar-benar dirasakan oleh 
masyarakat," ungkapnya.
 Pengurus Daerah Ikadi 
Kabupaten Sukabumi sendiri dilantik 
oleh Pengurus Wilayah Ikadi Jawa 
Barat secara tatap muka dan virtual 
dengan menerapkan protokol 
kesehatan.
 Ketua Pengurus Daerah Ikadi 
Kabupaten Sukabumi Hendar Ali 
Irawan mengungkapkan bahwa 
kepengurusannya di periode saat ini 
akan melanjutkan keberhasilan 
periode sebelumnya.

Sukabumi (15/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (F-PKS) drh Slamet 
mengatakan bahwa saat ini peran 
dai di Indonesia sangatlah penting 
untuk bisa dirasakan 
kebermanfaatannya oleh 
masyarakat.
 Hal itu dikatakan Slamet saat 
menghadiri pelantikan Pengurus 
Daerah Ikatan Dai Indonesia atau 
Ikadi Kabupaten Sukabumi periode 
2020-2025, Minggu (14/2/2021).
 "Jadi memang para dai ini 
selain menyeru kepada kegiatan-
kegiatan ritual ibadah, saat ini perlu 
juga untuk turun dengan beragam 
kegiatan yang sifatnya 
menghadirkan kebermanfaatan bagi 
masyarakat," kata Slamet kepada 

 "Ikadi lima tahun terakhir ini 
dirasakan kebermanfaatannya di 
tengah-tengah masyarakat dan saya 
mengajak kepada penguru baru 
untuk mengokohkan kembali 
kegiatan lima terakhir oleh ketua 
sebelumnya," kata Hendar.
 "Untuk meningkatkan program 
yang sifatnya kebermanfaatan 
ummat seperti kajian online dan 
mengaktifkan media sosial untuk 
dakwah. Terlebih di era pandemi 
semua orang terfokus dengan 
gadget. Selain itu, Ikadi ke depan 
juga akan lebih membuka pintu 
untuk berkontribusi secara 
kolaboratif dengan lembaga lain, 
termasuk pemerintah," jelasnya 
menambahkan.

Hadiri Pelantikan Ikadi Sukabumi, 

drh. H. Slamet
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drh. H. Slamet

wilayah Kabupaten Sukabumi," kata 
Slamet. 
 Informasi yang dihimpun, 
pelatihan juga dihadiri Kepala Dinas 
Pertanian Kabupaten Sukabumi, 
Kepala Balai Besar Pelatihan 
Kesehatan Hewan (BBPKH) Cinagara, 
serta Kepala Badan Penyuluhan dan 

Sukabumi (12/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (F-PKS), drh Slamet 
mendorong petani dan penyuluh 
pertanian di Sukabumi, Jawa Barat 
untuk lebih meningkatkan 
kapasitasnya. 
 Hal itu dibuktikan lewat 
pelatihan dengan mengumpulkan 
50 petani pembuat pupuk organik 
dan penyuluh pertanian pada Kamis 
(11/2/2021) di Agro Wisata Ponpes 
Mabda Islam Nyalindung, Kabupaten 
Sukabumi. 
 "Sebagai wakil rakyat saya 
berkomiten untuk berupaya 
seoptimal mungkin memajukan 
sektor pertanian khususnya di 

Pengembangan Sumber Daya 
Manusia Pertanian (BPPSDMP) 
melalui zoom meeting. 
 "Semoga semua bantuan yang 
sudah disalurkan membawa manfaat 
dan kemajuan untuk para petani," 
pungkas Slamet.

Bimtek untuk 50 petani pembuat pupuk 
organik dan penyuluh pertanian



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Dr.H. Mulyanto, M.Eng

bijaksana.
 Pak MUL mendorong Pemerin-
tah Daerah termasuk Pemerintah 
Pusat untuk secara tegas mengarah-
kan dan mengawasi pembangunan 
perumahan-perumahan baru, agar 
tidak mengganggu tempat-tempat 
penampungan air, resapan air, dan 
pohon-pohon besar, termasuk juga 
pengelolaan gorong-gorong atau 
drainase air.
 Air yang terserap dan mengalir 
dengan baik, akan membawa 
keberkahan berupa daerah yang 
hijau, sejuk dan bebas banjir.  Ini 
harapan kita semua.
 Akhirnya, semoga bantuan 
yang sedikit ini bermanfaat bagi 
masyarakat di tengah kondisi 
pandemi yang belum juga usai.  

Kresek, Tangerang (07/02) --
Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, turut prihatin atas 
musibah banjir yang terjadi di 
Kecamatan Kresek, Kabupaten 
Tangerang, 7/2/2021.  
  Tim Pak MUL turun berkhidmat 
menyerahkan bantuan melalui Ketua 
DPC PKS Kecamatan Kresek serta 
menyambangi warga yang 
terdampak.
 Air adalah berkah yang bisa 
menuai musibah.  Di musim kering 
kita kekurangan air.  Di musim 
penghujan kita malah kebanjiran.  
Karenanya pengelolaan air ini mesti 

Bantuan bagi warga Terdampak banjir 
di Kecamatan Kresek, Tangerang
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PHE dan berjalan dengan cukup 
lancar.  Apalagi dengan harga gas 
yang diturunkan pemerintah 
menjadi seharga 6 $/MMBTU, 
termasuk untuk PT. Karakatau Steel.
 Untuk tahun 2020, penyaluran 
rata-rata gas dari PGN ke Krakatau 
Steel Grup sebanyak 17.4 BBTUD 
atau sekitar 82% dari kontrak 
minimal mereka.  Dengan 
komplemen dari Pertamina PHE, 
kebutuhan gas untuk PT Krakatau 
Steel ini relatif cukup terpenuhi.  Ke 
depan saat produksi gas dari 
Pertamina HE habis, maka komitmen 
pasokan gas akan dipenuhi dari 
PGN.

Banten (13/02) – Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL 
melaksanakan kunjungan kerja ke 
PT. Karakatau Steel, Banten bersama 
rombongan Komisi VII DPR RI 
11/2/2021.  Hadir dalam kunjungan 
kerja tersebut Direksi PGN, Dirut PT 
Krakatau Steel dan Dirjen Migas, 
Kementerian ESDM, dll.
 Didiskusikan dalam pertemuan 
tersebut kondisi dan proyeksi 
pasokan gas untuk PT. Karakatau 
Steel.  Secara umum pasokan gas 
untuk perusahaan baja nasional ini 
diberikan oleh PGN dan Pertamina 

Kungker Ke Krakatau Steel Banten

Dr.H. Mulyanto, M.Eng
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menyampaikan hubungan antara 
agama, Islam dan Negara 
sebagaimana termaktub dalam 
pembukaan UUD tahun 1945, 
khususnya aline ke-3.
 Dalam Aline Ke-3 tersebut 
sangat jelas bagaimana suasana 
kebathinan para founding fathers 
kita atas anugerah kemerdekaan 
Indonesia.  Secara ekspresif mereka 
mendeklarasikan, bahwa 
sesungguhnya kemerdekaan itu 
adalah “atas berkat dan rahmat Allah 
Yang Maha Kuasa”.  
 Perhatikan kata “berkat”, 
“rahmat”, “Allah” dan “Yang Maha 
Kuasa”.  Kalau kita dalami arti kata-
kata ini, maka kita akan sadar betapa 
para founding fathers kita sangat 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, melaksanakan 
sosialisasi 4 Pilar MPR RI di 
Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten 
Tangerang, 9/2/2021.  Hadir para 
tokoh masyarakat termasuk ketua 
RW 21 Bonang Ustadz Sultoni.
 Meski di tengah pandemi 
Covid-19, warga tetap hadir dan 
antusias menyimak sosialisasi 4 Pilar 
MPR RI.  Ibu-ibu Posyandu juga hadir 
beserta kelompok senam ibu-ibu 
Bonang (Bojong Nangka).
 Dalam kesempatan yang 
berbahagia tersebut Pak MUL 

relijius, sangat beriman dan dengan 
tulus mereka menengadah ke langit, 
bersyukur atas berkah kemerdekaan 
yang mereka terima.  Sesungguhnya 
Indonesia adalah Negara yang 
relijius, yang mengakui kekuasaan 
Allah Yang Maha Kuasa.  Indonesia 
bukan Negara sekuler, namun 
Negara yang berdasar atas 
Ketuhanan Yang Maha Esa (pasal 29 
ayat (1) UUD tahun 1945).  Negara 
yang menginginkankan, agar 
bangsanya beriman, bertaqwa dan 
berakhlaq mulia (pasal 31 ayat (3)).  
Sesungguhnya agama adalah ibu 
kandung dari negara ini.  Itu suasana 
kebathinan zaman yang kita 
tangkap dari para founding fathers 
kita.

Sosialisasikan Pilar-pilar Kebangsaan
di Dapil
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untuk kepentingan umum.
 Mulyanto mengapresiasi aspir-
asi MKLI ini serta akan mengawal & 
memperjuangkannya di lapangan.  
 Ia sendiri menyatakan lebih 
setuju kalau pasal 10 ayat (2) UU No. 
30/2009 tentang Ketenagalistrikan 
yang menyatakan bahwa  “usaha 
penyediaan tenaga listrik untuk 
kepentingan umum sebagaimana 
dimaksud pada ayat (1) dapat 
dilakukan secara terintegrasi” 
dihapus kata “dapat”-nya.  Ini akan 
lebih jelas dan tegas.  
 Namun faktanya MK sudah 
memutuskan, bahwa pasal 10 ayat 2 
Undang-Undang Ketenagalistrikan 
bertentangan dengan Undang-
Undang Dasar (UUD) 1945, secara 
bersyarat dan tidak memiliki 
kekuatan hukum mengikat, apabila 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota Tange-
rang, Kota Tangsel dan Kabupaten 
Tangerang, yang akrab disapa Pak 
MUL hadir menerima aspirasi MKLI 
(Masyarakat Konsumen Listrik Indo-
nesia) secara virtual.  Hadir Ir. Ahmad 
Daryoko dan pengurus lainnya.
 MKLI mendesak Pemerintah 
agar tidak melaksanakan unbun-
dling pengusahaan listrik dan 
menyerahkannya kepada pihak 
swasta.  Karena amanat UUD tahun 
1945 pasal 33 ayat (2) sudah sangat 
jelas, bahwa cabang-cabang ekono-
mi yang penting bagi masyarakat 
dikuasai oleh Negara, termasuk 
penguasaan listrik.  Dan PLN adalah 
representasi dari Negara dalam 
pengelolaan dan pengusahaan listrik 

rumusan dalam Pasal 10 ayat 2 
Undang-Undang ketenagalistrikan 
tersebut menjadi dibenarkannya 
praktik unbundling dalam usaha 
penyediaan tenaga listrik untuk 
kepentingan umum sedemikian 
rupa sehingga menghilangkan 
kontrol negara sesuai dengan 
prinsip dikuasai negara.
 Jadi meskipun MK tidak 
membatalkan ayat di atas, namun 
dengan keputusan tersebut secara 
eksplisit menjadi jelas pemahaman, 
bahwa praktek unbudling pengusa-
haan listrik, yang menghilangkan 
kontrol negara sesuai dengan prin-
sip dikuasai negara, itu bertentang-
an dengan UUD tahun 1945.
 "Kita segaris dengan MKLI dan 
akan memperjuangkan soal ini," 
tandas Mulyanto.

Menerima Aspirasi Masyarakat 
Konsumen Listrik Indonesia
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batubara cenderung mengambil 
keuntungan (wind fall) dari kenaikan 
harga batubara tersebut dengan 
menjual produk mereka ke pasar 
ekspor ketimbang pasar domestik.
 Karenanya Mulyanto mendesak 
Pemerintah untuk konsisten dengan 
kebijakan DMO (pemihakan pasar 
domestik) batubara dan menjewer 
pengusaha batubara yang lebih 
mendahulukan pasar ekspor dengan 
mengorbankan komitmen mereka 
terhadap pasar domestik.
 Sebab, kalau semangat itu 
diteruskan, bisa-bisa PLTU kita 
padam, jelas Mulyanto.  Sejak bulan 
Desember 2020, cadangan batubara 
untuk PLTU Suralaya sudah sangat 
tipis tinggal 5 hari operasi.  Padahal 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL melaksanakan 
kunjungan kerja ke PLTU Suralaya, 
banten bersama rombongan Komisi 
VII DPR RI 11/2/2021.  Hadir dalam 
kunjungan kerja tersebut Direksi 
PLN, Dirut Indonesia Power dan 
Dirjen Ketenagalistrikan, 
Kementerian ESDM, dll.
 Didiskusikan dalam pertemuan 
tersebut, bahwa dengan naiknya 
harga batubara internasional, maka 
PLTU (pembangkit listrik tenaga uap) 
milik PLN maupun swasta terancam 
padam.  Pasalnya, produsen 

pada saat kondisi normal, cadangan 
batubara tersebut bisa untuk 15 hari 
operasi PLTU.  Untuk menjaga 
operasi, PLTU Suralaya kadang 
terpaksa harus membakar BBM yang 
biayanya lebih mahal. Ini kondisi 
yang lumayan riskan bagi ketahanan 
energi nasional.  

Meninjau PLTU Suralaya Banten

Dr.H. Mulyanto, M.Eng
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kita kekurangan air.  Di musim 
penghujan kita malah kebanjiran.  
Karenanya pengelolaan air ini mesti 
bijaksana.
 Pak MUL mendorong 
Pemerintah Daerah untuk secara 
tegas mengarahkan dan mengawasi 
pembangunan perumahan-
perumahan baru, agar tidak 
mengganggu tempat-tempat 
penampungan air, resapan air, dan 
pohon-pohon besar, termasuk juga 
pengelolaan gorong-gorong atau 
drainase air.
 Akhirnya, semoga bantuan 
yang sedikit ini bermanfaat bagi 
masyarakat di tengah kondisi 
pandemi yang belum juga usai.  
Aamin3X yaa rabbal’alamiin.
 

Tangerang (10/2)  – Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL, turut 
prihatin atas musibah banjir yang 
terjadi di Kabupaten Tangerang, 
7/2/2021.  
 Tim Pak MUL turun 
menyerahkan bantuan melalui 
Ketua-ketua DPC PKS Kecamatan 
terdampak.
 DPC- DPC PKS melalui Tim 
Kepanduannya sudah terbiasa bahu-
membahu membantu warga yang 
terkena musibah, termasuk banjir.
 Air adalah berkah yang bisa 
menuai musibah.  Di musim kering 

Bantuan Banjir Kabupaten Tangerang
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 Pak MUL mendorong 
Pemerintah Daerah untuk secara 
tegas mengawasi pembangunan 
perumahan-perumahan baru, agar 
tidak mengganggu tempat-tempat 
penampungan air, resapan air, dan 
pohon-pohon besar, termasuk juga 
pengelolaan gorong-gorong atau 
selokan-selokan.  Agar air mudah 
terserap oleh tanah dan sebagian 
mengalir dengan baik.  Lalu, masya-
rakat akan menuai keberkahan bagi 
lingkungan: berupa daerah yang 
hijau, sejuk dan bebas banjir.  
 Akhirnya, semoga bantuan 
yang sedikit dari kami ini berman-
faat bagi masyarakat di tengah 
kondisi pandemi yang belum juga 
usai.  Aamin3X yaa rabbal’alamiin.

Tangerang (15/02) – Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL, turut 
prihatin atas musibah banjir yang 
terjadi di Kecamatan Larangan, Kota 
Tangerang, 13/2/2021.  
 Tim Pak MUL turun 
menyerahkan bantuan melalui Ketua 
DPC PKS Kecamatan Larangan serta 
berdialog dengan warga terdampak.
 Sebenarnya, air ini adalah 
berkah yang harus dikelola dengan 
baik.  Bila tidak ia dapat menebar 
musibah.  Di musim kering kita 
kekurangan air.  Di musim 
penghujan kita malah kebanjiran.  

Melayani Masyarakat 
Di Larangan
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negeri”, ungkapnya pada seminar 
yang menggunakan tekhnologi 
virtual ini.
 Berikutnya politisi PKS tersebut 
menjelaskan kepada para peserta 
seminar yang berjumlah ratusan ini 
tentang fungsi DPR dalam 
mendorong perkembangan Industri 
Digital di Indonesia.  Sebagai fungsi 
legislasi yakni menyiapkan payung 
hukum berupa undang-undang.
 “Sebagai fungsi anggaran yakni 
DPR bersama pemerintah memasti-
kan alokasi anggaran untuk mendu-
kung industri digitalisasi di Indone-
sia. Contohnya menyetujui anggaran 
pembangunan infrastruktur koneksi 
jaringan internet di seluruh pelosok 
daerah”, tambahnya.

Tasikmalaya (14/02) --- Anggota 
Komisi I DPR RI dari Fraksi PKS, Toriq 
Hidayat menyebutkan bahwa 
Asosiasi E-Commerce Indonesia 
(IdEA) mencatat kenaikan pada 
platform penjualan digital sebesar 
25 persen selama pandemi. 
 Hal ini disampaikannya pada 
kegiatan seminar merajut nusantara 
yang diinisiasi oleh BAKTI-Kominfo 
di Kota Tasikmalaya (13/02/2021).
 “Oleh karenanya Pemerintah 
dan DPR akan menggenjot anggaran 
infrastruktur teknologi informasi dan 
komunikasi (TIK). Dengan memba-
ngun BTS di wilayah yang belum 
terkoneksi internet. Diharapkan 
industri digital dapat berkembang 
secara merata di seluruh pelosok 

Menjadi narasumber Seminar 
Merajut Nusantara Bakti-Kominfo

KH Toriq Hidayat, Lc
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(05/02/2021). Cuaca ekstrim yang 
menerpa priangan Timur 
mengakibatkan suhu menjadi tidak 
normal dan hal ini dirasakan oleh 
para jamaah mesjid dan mushola .
 “Pada reses yang lalu para 
konstituen mengeluhkan semakin 
dinginnya lantai mesjid dan mushola 
akibat cuaca ekstrim yang terjadi di 
Priangan Timur beberapa waktu 
belakangan ini. Sedang karpet yang 
ada sudah mulai usang dan tidak 
mampu menahan dinginnya lantai”, 
imbuh Toriq.
 Saat penyerahan Toriq 
mengingatkan kepada pengurus 
mesjid dan mushola, dimasa 
pandemi ini agar selalu mengingat 
‘PKS’, Pakai sabun saat mencuci 

Tasikmalaya (09/02) --- Anggota  DPR 
RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat, 
kembali merealisasikan ajuan 
aspirasi konstituen di dapilnya, 
jelang penutupan masa sidang ke 3 
tahun sidang 2020-2021.
 “Pada masa reses sebelumnya 
kami menyerap ajuan aspirasi dari 
masyarakat, khususnya konstituen. 
Dan kami membiasakan untuk 
merealisasikannya sebelum masuk 
masa reses berikutnya dimana kami 
akan kembali menyerap aspirasi 
yang baru”, ungkapnya.
 Politisi Senayan dari PKS ini 
menyerahkan bantuan sarana 
ibadah berupa karpet mesjid kepada 
sejumlah mesjid dan mushola yang 
berada di kabupaten Tasikmalaya 

tangan, Kenakan masker saat 
berkegiatan keluar rumah dan selalu 
jaga jarak. Sekaligus Menjaga 
kebersihan sarana dan prasarana 
yang dimiliki mesjid dan mushola.
 Sebelumnya Toriq telah 
menyerahkan bantuan perbaikan 
atap rumah Kang Yeye, warga 
Kelurahan Mulyasari Kec. Tamansari 
Kota Tasikmalaya (1/2). 
 "Yang atap kayu rumahnya 
sudah keropos dan lapuk, potensi 
roboh kapan saja bisa terjadi apabila 
tidak segera diperbaiki. Penghasilan 
yang didapatnya hanya cukup untuk 
memenuhi kebutuhan makan 
sehari-hari," ungkap Toriq. 

Serahkan Bantuan Kepada Konstituen 
di Tasikmalaya
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Pelayanan Terpadu Informasi 
Geospasial BIG dan Pusat 
Pengembangan dan Inovasi Iptek 
LIPI di Cibinong Bogor Jawa Barat, 
Kamis (11/02).
 Rofik menambahkan, dengan 
tidak adanya one map policy ini 
menyebabkan 40,6 persen 
pembangunan infrastruktur menjadi 
tumpang tindih. Dan hal ini pasti 
akan berdampak pada inefisiensi 
dan tidak optimalnya anggaran 
negara untuk masyarakat.
 "Saya mau bertanya kepada 
Kepala BIG, kapan diselesaikan 
rencana program percepatan 
kebijakan satu peta ini? Karena ini 
sudah cukup urgen, ini sangat 

Bogor (11/02) --- Anggota Komisi VII 
DPR RI dari Fraksi PKS Rofik Hananto 
mengatakan, sangat mendukung 
program prioritas nasional terkait 
percepatan kebijakan satu peta yang 
sudah menjadi perhatian 
pemerintah pusat.
 "Saya sangat mendukung 
program prioritas nasional terkait 
dengan pecepatan kebijakan satu 
peta yang sudah menjadi konsen 
pemerintah pusat Pak Jokowi. 
Karena dengan tidak adanya one 
map policy ini dampaknya kemana-
mana," kata aleg dari Dapil Jawa 
Tengah VII ini.
 Dia mengatakan hal itu saat 
Kunjungan Kerja Komisi VII DPR RI ke 

penting. Mohon jawabannya," kata 
aleg asal Kabupaten Purbalingga itu.
 Sesuai paparan BIG, 
pelaksanaan Perpres 9 Thn 2016 
tentang Percepatan Pelaksanaan 
Kebijakan Satu Peta Pada skala 
1:50.000. Sampai Desember 2019 
telah diselesaikan kompilasi 84 peta 
tematik dari 85 peta peta tematik.
 Satu peta tematik yang belum 
selesai adalah batas administrasi 
desa/kelurahan.Sementara amanah 
Presiden pada Ratas tentang KSP 
tanggal 6 Februari, batas adminis-
trasi desa/kelurahan ditargetkan 
selesai pada Desember 2020.

Kunker Komisi VII ke BIG dan LIPI
di Cibinong
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ada yang 12 tahun, ada yg lebih dari 
12 tahun. Bahkan seorang paruh 
baya menjawab: saya sejak lahir 
sudah disini bu. Setiap tahun kena 
banjir? Iya sudah biasa bu. Nggak 
apa2.  Ketika saya tanya, tidak ingin 
pindah pak/bu? Semua kompak 
menggelengkan kepala. Kehidupan 
kami disini bu, kata mereka. Saya 
membatin, mungkin itu sebabnya 
rata2 rumah warga disini ada 
lotengnya.  Dalam kesempatan ini 
saya juga memberikan bantuan 
kepada warga. Kader2 PKS setempat 
juga terlihat siap membantu warga.
  Semoga banjir segera surut dan 
warga dalam keadaan sehat.

Jakarta Timur,  8 Februari 2021 - 
Banjir di Kelurahan Kp Melayu 
Kecamatan Jatinegara Jakarta Timur. 
 Saya turun langsung ke lokasi 
banjir,  berkoordinasi dengan Lurah, 
RW, RT yang terdampak. Menengok 
tempat pengungsian untuk melihat 
apa yang menjadi kebutuhan warga 
yang mengungsi. 
 Yang menarik adalah, beberapa 
warga yang saya jumpai 
mengatakan bahwa mereka sudah 
terbiasa dengan kondisi banjir ini, 
dan merasa "tidak apa2" dengan 
kebanjiran. 'Nanti juga surut bu' 
begitu kira2 kata mereka.
 Ketika saya tanya sudah berapa 
lama mereka tinggal di lokasi 
langganan banjir ini, jawabannya 

Tinjau Banjir di Kelurahan Kp. Melayu 



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si

 Selama banjir,  setiap hari kami 
menyiapkan sarapan pagi roti/ 
bubur kacang ijo, makan siang dan 
malam berupa nasi box sebanyak @ 
320 porsi.
 Semoga banjir segera surut, 
dan warga yang mengungsi bisa 
kembali ke rumah masing2.

Alhamdulillah,  dalam membantu 
warga terkena banjir di Kelurahan Kp 
Melayu dan Bidara Cina Kec 
Jatinegara Jaktim yang saya 
kunjungi kemarin, saya bekerjasama 
dengan Bidang Perempuan dan 
Ketahanan Keluarga (BPKK) PKS  Kp 
Melayu dan Bidara Cina, serta DPC 
PKS Jatinegara Jakarta Timur. 

Membantu warga terkena banjir di 
Kelurahan Kp Melayu dan Bidara Cina 



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Hj. Nevi Zuairina

menekankan akan Pentingnya 
penguatan keluarga mendorong 
Alppind menyatukan semua potensi. 
 "Oleh sebab itu, fokus utama 
perjuangan Ormas Alppind adalah 
Penguatan Keluarga dalam 
pembangunan Nasional. Karena 
menurutnya, Perempuan adalah 
kekuatan yang bisa menggerakkan 
Masyarakat," ungkapnya.
 Politisi PKS ini mengatakan, Visi 
Alppind adalah 'Perekat 
Persaudaraan dan kontribusi dalam 
membangun Indonesia yang 
bermartabat berbasis nilai Agama 
dan Budaya'.  
 

Padang (15/02) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina yang 
kini juga menjadi ketua Alppind 
(Aliansi Perempuan Peduli 
Indonesia) Wilayah Sumatera Barat 
menghadiri pelantikan pengurus 
daerah di 19 Kabupten Kota Sumbar.
 Pelantikan Alppind daerah 
yang di hadiri Legislator asal Sumbar 
ini dilakukan oleh Gubernur Sumatra 
Barat (Sumbar) Irwan Prayitno. 
Menjelang akhir jabatan, Gubernur 
Irwan melantik pengurus daerah 
Aliansi Perempuan Peduli Indonesia 
(Alppind) Sumbar yang berlangsung 
di Auditorium Gubernuran, Kamis 
(11/2/2021).
 Pada sambutan acara 
pelantikan tersebut, Nevi 

Hadiri Pelantikan Pengurus Alppind 
di Sumatera Barat
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dikirimkan truk tanki air bersih bagi 
masyarakat yang terdampak kekura-
ngan air bersih akibat bencana ban-
jir dan longsor. Suplai sempat 
tertunda karena perjalanan truk 
terhambat oleh banjir yang menu-
tup akses jalan", ungkap Bukhori.

KH. Buchori, Lc., M.A.

Bencana banjir dan longsor yang 
menerjang Kota Semarang 
menyebabkan terganggunya suplai 
air bersih di banyak titik. Dalam 
rangka menyelesaikan persoalan 
tersebut, Bukhori mengirimkan 10 
truk tanki air bersih ke 20 titik 
bencana.
 ''Alhamdulilah, hari ini sudah 

Salurkan 
Bantuan air 
Bersih ke 20 titik 
bencana.
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